



PENGADILAN TINGGI AGAMA JAYAPURA

Jalan Baru No.103 Kotaraja Jayapura - Papua, Telp/Fax. (0967) 583210, 588924

Home page: www.pta-jayapura.go.id, email : ketua@pta-jayapura.go.id

9 9 2 2 5

Nomor : W25.A/1017/OT.01.2/10/2017

05 Oktober 2017

Lampiran : 1 Lembar

Perihal : Mohon Kesediaan Pemberian Testimoni Masa Kerja

Ketua Pengadilan Tinggi Agama Jayapura

An. Dr. H. Mawardy Amien, S.H., M.H.I.

Kepada Yth.

Ketua / Wakil Ketua Pengadilan Agama

Se- Papua dan Papua Barat

Assalamu' alaikum wr.wb.

Sehubungan dengan rencana penyusunan *Biography* Dr. H. Mawardy Amien, S.H., M.H.I. yang saat ini menjabat sebagai Ketua Pengadilan Tinggi Agama Jayapura sampai dengan bulan Desember 2017, maka dengan ini kami meminta kesediaan dan kerjasama Bapak/Ibu kiranya dapat membuat testimoni masa kerja / pengalaman kedinasan Dr. H. Mawardy Amien, S.H., M.H.I. pada Satuan Kerja / Lembaga yang Bapak/Ibu pimpin saat ini.

Testimoni yang telah dibuat agar kiranya dapat dikirim ke alamat email : mubarak.80macz@gmail.com selambat lambatnya tanggal 11 **Oktober 2017** dan insya Allah akan kami muat dalam buku *biography* tersebut.

Atas kerjasama Bapak /Ibu, kami ucapkan terima kasih.



Assalam

Wakil Ketua

Drs. H. A. Razak Pellu, S.H., M.H.

NIP. 19550401 198603 1 004

DR. H. MAWARDY AMIEN , S.H., M.H.I YANG SAYA KENAL

OLEH : DRS. HAMDANI S, S.H., M.H.I

(Hakim Pengadilan Tinggi Agama Padang)

Mengawali tulisan ini terlebih dahulu saya ingin memanjatkan puji dan syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan nikmatNya yang tidak terhingga yang telah dilimpahkan kepada kita. Shalawat beserta salam kita sampaikan kepada Nabi Muhammad Rasulullah SAW, Nabi akhir zaman yang telah berhasil merubah zaman jahiliyah menjadi zaman Islamiyah.

Amma ba'du dengan memohon maunah dan hidayah Allah SWT, saya akan melanjutkan seuntai kisah tentang orang dekat saya yang telah lama saya kenal.

Bapak DR. H. Mawardy Amien, S.H., M.H.I adalah nama yang sudah lama saya kenal kira-kira sejak 06 November 1998, ketika saya mulai bertugas di Pengadilan Agama Solok, Kota Solok, Sumatera Barat. Saya sebagai Wakil Ketua Pengadilan Agama Solok dengan SK Menteri Agama Nomor : BII/3/8876/1998 tanggal 24-07-1998 dan waktu itu bapak DR. H. Mawardy Amien, S.H., M.H.I, sudah menjadi Ketua di Pengadilan Agama Solok tersebut.

Bapak DR. H. Mawardy Amien, S.H., M.H.I dalam kedinasan beliau sebagai seorang yang gigih, tekun dan mempunyai semangat yang tinggi, apa yang beliau rencanakan, beliau berusaha agar rencana tersebut dapat berhasil dengan baik. Beliau sangat memperhatikan hal-hal yang perlu untuk kemajuan kantor Pengadilan Agama Solok sebagai contoh pada waktu itu direncanakan masalah keindahan kantor perlu adanya taman kantor yang diisi dengan bunga-bunga. Dalam hal ini beliau tidak segan-segan untuk turun tangan bekerja menata taman kantor bersama dengan pegawai lainnya agar terwujud keindahan kantor dengan baik. Disamping itu beliau juga

memberi semangat kepada para pegawai. Selanjutnya beliau juga sangat memikirkan tentang kebutuhan kepentingan bersama misalnya tentang sarana ibadah untuk para pegawai, bagaimana kita bisa berjamah setiap waktu bersama-sama maka pada waktu beliau masih ketua Pengadilan Agama Solok terbentuk panitia pembangunan Mushalla Pengadilan Agama Solok. Didalam kepemimpinan, beliau tegas , disiplin dan bijaksana . Saya sebagai wakil beliau pada waktu itu sering diberikan nasehat dan petunjuk dalam menjalankan tugas sehari-hari agar pelaksanaan tugas berjalan dengan lancar.

DR. H. Mawardy Amien, S.H., M.H.I diluar kedinasan beliau juga banyak berkecimpung di masyarakat. Beliau aktif memberikan ceramah agama dan kotbah di mesjid dan mushalla sehingga sepengetahuan saya bapak DR. H. Mawardy Amien S.H., M.H.I pernah menjadi Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) untuk Kota Solok . Saya berpisah dengan beliau dari Pengadilan Agama Kota Solok , ketika saya pindah tugas ke Pengadilan Agama Pariaman awal tahun 2002 dan beliau pindah tugas pula ke Pengadilan Agama Payakumbuh pada tahun yang sama. Meskipun kami berpisah tempat tugas, namun hubungan persaudaraan tetap berjalan dengan baik sampai sekarang , kadang dapat bertemu langsung dan kadang melalui komunikasi jarak jauh.

Karir bapak DR. H. Mawardy Amien, S.H., M.H.I dalam tugas, tergolong tanpa hambatan alias mulus sampai di puncak karir beliau sebagai Ketua Pengadilan Tinggi Agama Jayapura. Kini tiba saatnya bapak DR. H. Mawardy Amien S.H., M.H.I paripurna tugas sebagai seorang hakim dan juga sebagai Ketua Pengadilan Tinggi Agama semoga beliau Husnul Khatimah. Amin Ya Rabbal 'Alamin.

PTA Padang, 04 September 2017

Drs. Hamdani S, S.H., M.H.I